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ЛЮДИ НОМЕРА

Александр Иванов

Владимир Голдин

Александр Левин

Главный полицейский ЗА-
ТО Свободный избран гла-
вой муниципалитета на кон-
курсной основе.

  II

Уральский писатель, скон-
чавшийся 8 июня, не может 
найти последний приют уже 
около двух месяцев.

  III

Председатель Обществен-
ной палаты Свердловской 
области, глава Свердловско-
го союза журналистов подал 
в отставку с постов предсе-
дателя совета директоров и 
вице-президента ФК «Урал».
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Россия
Белгородская 
область (I)
Курганская область 
(IV)
Омская область (IV)
Пермский край (IV)
Республика 
Татарстан (I)
Самарская область 
(IV)
Тюменская область 
(IV)
Ульяновская область 
(IV)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета
США (IV)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА

Обладатели Кубка России

Губернатор Свердловской области 
продлил ограничения 
по коронавирусу ещё на неделю
Глава Среднего Урала Евгений Куйвашев подписал указ о продле-
нии режима самоизоляции для лиц старше 65 лет и людей с хрони-
ческими заболеваниями. Ограничения по COVID-19 продлятся до 3 
августа.

В Свердловской области продолжат действовать масочный ре-
жим, а также требования по соблюдению социальной дистанции и 
проведению дезинфекции. Указ № 411-УГ, опубликованый на офи-
циальном интернет-портале правовой информации www.pravo.
gov66.ru Свердловской области, вступил в силу.

«Прошу отнестись с пониманием. Мы действуем исходя из те-
кущей эпидемиологической обстановки», – написал Евгений Куйва-
шев в своём Instagram.

Юрий ПЕТУХОВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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Серов (II)

п.Свободный (I,II)
Нижняя Салда (II)

Нижний Тагил (I,IV)

Нижние Серги (I,II)

Каменск-Уральский (I,IV)

Верхотурье (III)

Екатеринбург (I,II,III,IV)
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ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

  II

КОРОНАВИРУС: данные на 26 июля

Заболело Выздоровело Умерло

ИСТОЧНИК: worldometers.info, стопкоронавирус.рф

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской 
области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации»

16 410 479 + 221 260 10 042 050 + 135 030 651 877 + 4 303

818 120 + 5 635 603 329 + 3 079 13 354 + 85

19 725 + 252 14 502 + 144 240 +4

Станислав МИЩЕНКО
В России выросло число 
преступлений, связанных 
со сбытом, производством 
и пересылкой наркотиков 
– об этом в интервью «Рос-
сийской газете» рассказал 
глава Всероссийской поли-
цейской ассоциации Юрий 
Жданов. «Облгазета» узна-
ла, как обстоят дела с этим 
вопросом в Свердловской 
области, и выяснила, что 
уральские полицейские за-
фиксировали рост нарко-
преступлений во время 
эпидемии новой коронави-
русной инфекции. Экспер-
ты связывают эту ситуацию 
с ухудшением финансового 
благополучия населения.Как сообщили «Облгазе-те» в ГУ МВД России по Сверд-

ловской области, за первое полугодие полицейские вы-явили 3 177 преступлений в сфере незаконного оборота наркотиков. По сравнению с аналогичным периодом 2019 года рост составил 8,2 про-цента. При этом подавляю-щая часть наркопреступле-ний – 95 процентов – была со-вершена с использованием информационно-коммуника-ционных технологий, осталь-ные – «из рук в руки».– Сотрудниками орга-нов внутренних дел изъято из незаконного оборота 62,3 килограмма наркотических средств, что на 56 процен-тов больше, чем в прошлом году, – рассказал начальник пресс-службы ГУ МВД Рос-сии по Свердловской обла-сти Валерий Горелых. – Чис-ло лиц, привлечённых к уго-

ловной ответственности, то-же выросло и составило 1 604 человека против 1 365 годом ранее.Несмотря на то, что силы полиции во время эпидемии COVID-19 были направлены на контроль за соблюдением уральцами санитарно-эпиде-миологических мер, эффек-тивность борьбы с наркотра-фиком серьёзно увеличилась. Органы правопорядка уже раскрыли 36 преступлений в этой сфере, совершённых ор-ганизованными преступны-ми группами. Это на 11 про-центов больше, чем в про-шлом году. Кроме того, поли-цейские пресекли незакон-ную деятельность трёх ла-бораторий по производству наркотиков и их прекурсоров.Рост наркопреступлений эксперты связывают с ухуд-

шением социально-экономи-ческих условий жизни. По сло-вам доцента кафедры уголов-ного права Уральского госу-дарственного юридическо-го университета Алёны Кале-
ных, если раньше незаконным оборотом наркотиков занима-лись преимущественно сами наркоманы, то сейчас к это-му нелегальному бизнесу всё чаще проявляют интерес лю-ди, попавшие в трудную жиз-ненную ситуацию из-за поте-ри работы. К слову, закладчи-ков наркотиков нередко мож-но распознать среди обыч-ных прохожих на улице, ког-да, например, парень с рюк-заком уверенно идёт нелюди-мой тропой вглубь одного из городских парков в Екатерин-бурге и забирает закладку.– Увеличилось и количе-ство граждан, употребляю-

щих наркотики, – добавляет Алёна Каленых. – Часть лю-дей пытаются таким образом заглушить негативную ин-формацию об эпидемии и по-лучить положительные эмо-ции. Удалённая работа тоже повлияла на рост числа нар-команов. Если раньше неко-торые работники не позволя-ли себе принимать наркоти-ки или алкоголь на рабочем месте, то в домашних услови-ях эти ограничения для них исчезли.Эксперты полагают, что в ближайшее время ситуа-ция может существенно обо-стриться. В ООН прогнозиру-ют рост наркотрафика к кон-цу года, а после открытия го-сударственных границ и во-все возможен всплеск пре-ступности в этой сфере. По-скольку весной Россия полно-

стью закрыла пассажирское сообщение с другими страна-ми, сейчас наркотики достав-ляются к нам в основном по почте или курьерскими служ-бами, в том числе в грузах со средствами индивидуальной защиты — масками, санитай-зерами и перчатками. Нарко-торговцы рассчитывают, что проверять гуманитарные по-ставки особо не будут, но это не так: статистика свердлов-ского главка полиции гово-рит о том, что правоохрани-тельные органы держат ситу-ацию под контролем. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Коронавирус увеличил наркотрафик в Свердловской области
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Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 

«Об утверждении критериев отнесения информационных материалов,
 публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, 
в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет 

Департамент информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации»

Впервые в истории 
Свердловской области

ЗАВТРА «ОБЛАСТНАЯ ГАЗЕТА» ОПУБЛИКУЕТ ПРОЕКТ 
ЗАКОНА, ИНИЦИИРОВАННЫЙ ГРУППОЙ ГРАЖДАН 

В ПОРЯДКЕ НАРОДНОЙ ИНИЦИАТИВЫ, О ВОЗВРАЩЕНИИ 
ПРЯМЫХ ВЫБОРОВ ГЛАВЫ ЕКАТЕРИНБУРГА

СЕГОДНЯ – 
ДЕНЬ КРЕЩЕНИЯ РУСИ

Уважаемые жители Свердловской области!
Поздравляю вас с Днём Крещения Руси.
Более тысячи лет назад Русь приня-

ла Крещение. Это событие стало ци-
вилизационным выбором, опреде-
лило дальнейшую судьбу стра-
ны, сыграло важную роль в объ-
единении территорий, фор-
мировании государственно-
сти, приобщении к византийской 
культуре и цивилизации, дальней-
шем развитии государства.

Христианские ценности: мир, добро, любовь, справедли-
вость – легли в основу мощных духовных скреп российского 
народа, позволили создать сильное сплочённое многонацио-
нальное государство. 

Мы дорожим миром и согласием в нашем многонациональ-
ном регионе, с уважением относимся к обычаям всех народов, 
проживающих на территории Свердловской области, ко всем 
традиционным религиям России.

Сегодня во всех уголках православного мира вспоминают 
это важнейшее духовно-историческое событие в истории нашей 
Родины. В этот знаменательный день желаю православным ве-
рующим и всем уральцам крепкого здоровья, счастья, благопо-
лучия, духовного развития, успехов во всех благих начинаниях.

Губернатор Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВЛеонид ПОЗДЕЕВ

Председатель Законодатель-
ного собрания Свердловской 
области Людмила Бабушки-
на провела рабочую встре-
чу с начальником Уральского 
главного управления Банка 
России, в которой участвова-
ли также главы Нижнего Та-
гила и Каменска-Уральского. 
Обсуждалась тема арендно-
го жилья для молодых семей 
и льготных категорий граж-
дан, а также перспективы 
реализации предложенной 
Центробанком России схемы 
создания жилищных нако-
пительных кооперативов.  Людмила Бабушкина на-помнила, что в Указе о нацио-нальных целях и стратегиче-ских задачах Президент России 
Владимир Путин поставил за-дачу впервые за всю историю страны кардинально решить жилищный вопрос. Один из пу-тей к выполнению этой амби-циозной задачи — предлагае-мая Центробанком схема жи-лищных накопительных коо-

перативов (ЖНК), которая уже успешно прошла апробацию в Белгородской области и Татар-стане. Председатель областно-го парламента подчеркнула, что выполнение этого проекта на Среднем Урале поможет, по её мнению, решить многие про-блемные вопросы, с которыми жители обращаются к депута-там Заксобрания Свердловской области. Она выразила надеж-ду, что главы Нижнего Тагила и Каменска-Уральского Владис-
лав Пинаев и Алексей Шмы-
ков поспособствуют появле-нию на своих территориях ин-

весторов, которые будут вкла-дывать средства в возведение жилья по предлагаемой схеме. Поскольку 40 процентов стои-мости строительства новых до-мов по этой схеме оплатят об-ласть либо муниципалитет, а ещё 30 процентов — инвестор, то пайщику ЖНК останется до-платить лишь остальные 30 процентов. После чего он полу-чает право жить в принадлежа-щей кооперативу квартире на правах социальной аренды. А после выплаты полной стоимо-сти квартиры получит её в соб-ственность.

Людмила Бабушкина под-черкнула, что точка в обсуж-дении предложенной схемы ещё не поставлена. Следующая встреча пройдёт в более широ-ком составе с участием руково-дителей органов исполнитель-ной власти региона, предста-вителей бизнеса и науки, что-бы оценить реальную эффек-тивность такой программы для Среднего Урала.Глава уральского пред-ставительства Центробан-ка Рустэм Марданов побла-годарил председателя Заксо-брания за поддержку проек-та строительства жилья с ис-пользованием механизмов ЖНК, которое, по его мнению, позволит строить в муниципа-литетах Среднего Урала недо-рогое, комфортное и востребо-ванное жильё.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Уральцам предлагают альтернативу ипотеке
 СПРАВКА «ОГ»

Жилищные накопительные кооперативы (ЖНК) – это добровольные 
объединения граждан, помогающие своим пайщикам накопить сред-
ства на приобретение жилья. От жилищно-строительных кооперати-
вов (ЖСК) отличаются тем, что ЖСК создаются для строительства 
конкретных зданий, а ЖНК могут приобретать жильё для своих пай-
щиков в разных домах у разных застройщиков. А от ипотеки, при ко-
торой квартира оформляется в собственность жильца, но до оконча-
ния выплаты её стоимости остаётся в залоге у банка, ЖНК отличает-
ся тем, что жилое помещение сразу передаётся пайщику, но остаёт-
ся в собственности кооператива до полного погашения её стоимо-
сти. При этом деньги, вносимые пайщиком в счёт погашения стоимо-
сти квартиры, остаются в его собственности, пока квартира остаётся 
в собственности ЖНК.

Нижние Серги. Спустя неделю после паводка

В минувшие выходные на «Екатеринбург Арене» решилась
судьба Кубка России. Питерский «Зенит» обыграл «Химки» 
и стал его обладателем. Почётный трофей в руках у главного 
тренера «Зенита» Сергея Семака

Неинтересный футбол?

20 июля жизнь 
Нижних Серёг круто 
изменилась. Там 
прошёл ливень 
такой силы, 
что пришлось 
ввести режим ЧС, 
а последствия 
паводка устраняют 
до сих пор. В 
центре внимания – 
люди, оказавшиеся 
в пострадавшей 
зоне. В воскресенье 
на место выехала 
делегация 
министров. 
К концу недели 
они подготовят 
подробный план 
оказания помощи 
местным жителям

На улице Жукова ежедневно работает спецтехника: рабочие восстанавливают коммуникации

Если бы не ограничения для зрителей, вызванные пандемией корона-
вируса (их могло быть не более 10 процентов от полной вместимости), 
болельщиков на матче наверняка было бы больше, и атмосфера была 
бы совсем другая. Игра получилась не самая зрелищная, как и боль-
шинство финальных игр. Зато концовка выдалась на зависть многим 
футбольным баталиям.


